

Fahrkartenautomat kehrt zurück

Die Bahn stellt ein neues Gerät in Aussicht – In etwa einem halben Jahr soll es soweit sein

ROTHENBURG (vra) – Die Mühe hat sich gelohnt: Am Bahnhof soll in etwa einem halben Jahr ein neuer Automat stehen, an dem Fahrgäste ihre Tickets lösen können.

Wie CSU-Landtagsabgeordneter Andreas Schalk mitteilt, hätte ein reiner Online-Verkauf „für den Tourismusstandort Rothenburg eine deutliche Verschlechterung der Infrastruktur bedeutet“.

Seinen Worten zufolge habe er sich bei den entsprechenden Verantwortlichen für eine Rückkehr des Automaten stark gemacht. „Diesem wichtigen Anliegen ist der Landtagsabgeordnete gerne nachgekommen“, so Schalk in der Mitteilung. Der Konzernbeauftragte der Deutschen Bahn, Klaus-Dieter Josel, habe nun in einem Schreiben mitgeteilt, „dass durch die finanzielle Mitwirkung der Bayerischen Eisenbahngesellschaft Rothenburg einen neuen Automaten erhalten werde“.

Die Inbetriebnahme der neuen Automaten am Bahnhof werde allerdings rund sechs Monate beanspruchen.
